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本报讯 记者胡月梅报道 为进

一步发挥侨界的独特优势和作用，服

务辽宁加快发展新质生产力，9 月 23

日，由辽宁省侨联、省科协主办的“侨

连五洲 智汇辽宁”2024 辽宁侨智发

展交流会在辽宁科学会堂举行。辽

宁省侨联党组书记、主席安建晔出席

并致辞。

安建晔在致辞中表示，省侨联咬

定“侨资侨智融合发展”目标，用心推

进“创业中华·侨智辽宁”活动，凝聚

侨界力量服务辽宁振兴发展。会上,

详细展示了辽宁振兴发展以及有关

“兴辽英才计划”的人才政策。东北

大学材料科学与工程学院教授、博士

生导师、国家杰出青年基金获得者徐

大可作了《构建企业全球化的人才高

地》，省侨联海外顾问魏广平作了《智

能时代的到来给企业和人才管理带

来的挑战》，省侨联常委、特聘专家、

沈阳微控飞轮技术股份有限公司董

事长张庆源作了《微控飞轮独角兽的

发展之路》，中国科协海智专家、日本

华侨华人博士协会执行会长时亮作

了《如何建立人才与项目联动的良性

机制》等主题演讲。

会上，辽宁省侨联与中国农业银

行股份有限公司辽宁省分行、沈阳职

业技术学院与新侨（新西兰）国际教

育公司、沈阳格微软件有限责任公司

与蔓微信息技术公司现场签约，促进

创新链产业链资金链人才链深度融

合。

2024辽宁侨智发展交流会
在沈阳举行

本报讯 记者贾琼报道 9 月 21

日，由鞍山市委统战部、鞍山市民族

和宗教事务局主办的“庆丰收·迎国

庆”鞍山市各族群众“我们的节日”民

俗文化艺术节在玉佛山景区盛大启

幕。

艺术节在舞蹈《中国梦，龙图腾》

中拉开帷幕，本次民俗文化艺术节持

续20天。艺术节期间，将开展鞍山市

各族群众庆祝中华人民共和国成立

75周年文艺演出、各民族非遗产品及

特殊美食展销、民族特色食品展示等

系列活动。本次活动凝聚鞍山市各

族人民的智慧和力量，共同团结奋

斗，为鞍山实现全面振兴新突破注入

强大动力。

鞍山民俗文化艺术节
盛大启幕
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一步提升交管服务水平，沈阳市公安

局交通警察局皇姑大队车辆和驾驶

人管理所服务大厅将于 9 月 26 日至

10月8日进行升级改造。

其间，暂停办理车辆和驾驶人业

务以及非现场交通违法处罚业务。

需要办理相关业务的群众可通过“交

管12123”手机APP网上办理，或就近

选择其他交警大队办理。具体事宜

可咨询皇姑交警大队公开服务电话

024-86161298。

皇姑交警大队车管所升级改造

暂停办理相关业务

记者通过景区咨询热线得到证实，

目前沈阳森林动物园观光车的确已经停

运，能否恢复及恢复时间暂未公布。多

位游客及沈阳市民表示，国庆黄金周即

将到来，希望景区能为游客提供更优质

的游园体验。

观光车和出租电瓶车全部停运
徒步游园得走5个小时
近日，沈阳森林动物园在短视频平

台受到许多网友关注。多名网友发布作

品，称沈阳森林动物园的观光车和出租

电瓶车停运，游园只剩下唯一的徒步方

式，“年轻人都受不了，要是老人和孩子

怎么办？”

记者了解到，此前沈阳森林动物园

原来有两种代步工具供游客选择，一种

是观光车，在园区内设置多个站点，游客

可以购票乘车；另一种是小型电瓶车对

游客按小时出租。这无疑是为体力不足

或者行走不便的游客提供了便利，也是

目前国内许多景区都有的服务。

“从 8 月底开始，这两种车都同时停

运了。”游客赵女士称，自己经常带着孩

子来动物园看熊猫，因为孩子小，之前都

是租个小电瓶车，“9 月初的周末我们再

去，发现车停了，只能带着孩子步行游

园。孩子体力差一些，我们走了5个多小

时，太累了。”赵女士说，动物园对于儿童

的吸引力更大一些，很多家长都是带着

孩子来看动物，尤其现在许多家庭都是

俩孩儿，要是纯走，对孩子和家长的体力

挑战太大。

评论区也有多位游客分享了游园经

历：“上周六去的，没有观光车，带了一个

3岁半小孩走了 5个小时，我还带了一辆

平衡车，那道太不好骑，我就背了一个包

一手拎孩子，一手抬平衡车，然后回家累

的已经生病了，现在还没好。”

“我一家五口，两个70多岁老人愣是

徒步走了5公里，给我爸妈累毁了。”

停运原因说法不一
能否恢复并未明确

多位游客证实，景区的观光车和出

租车从 8月底停运至今，已经近 1个月时

间。停运原因是什么，网友之间有许多

说法。

有人称是园方与观光车承包方发生

了纠纷，观光车和出租电瓶车被强制停

运；也有人称是8月份观光车在园区内发

生了事故导致游客受伤，因此被停运，

“观光车开太快撞上了围栏。”但对于以

上说法，沈阳森林动物园并未给出官方

通告。

记者在沈阳森林动物园官方直播间

注意到，许多网友线上咨询的时候多出

现有关“观光车停运”的提问，主播比较

含糊地称，观光车停运原因是“正在检

修”，对于恢复时间，主播称“你明天再来

问问”。

沈阳森林动物园由沈阳森林动物

园管理有限公司运营，记者拨打公司官

网上的咨询电话，询问有关观光车停运

情况及恢复时间。工作人员证实，目前

园内观光车停运情况属实，景区内目前

只可以徒步游玩。对于观光车及出租

电瓶车的停运原因，工作人员并未给出

明确解释，对于恢复时间也表示暂不清

楚。

游客：观光车需要
改善体验同样需要

记者调查了解此事期间，许多市民

提出意见及建议。读者沈先生表示，无

论停运的原因是什么，不能以牺牲游客

体验为代价。游客对于观光车的需求仍

然存在，希望园方能够通过合适的方式

解决问题，同时对一些影响游客体验的

细节进行改善。

有游客称，此前沈阳森林动物园观

光车也存在许多细节需要改善，“出租的

电瓶车车座太小，一家四口都坐不下。”

还有人表示，原来出租的电瓶车收

费太高，1 小时 120 元，2 小时 200 元。细

致玩一圈下来得好几百。”甚至有网友猜

测，“此次停运事件是不是观光车太贵

了，动物园就要给取消，换世博园那种便

宜的，如果是这样我支持动物园。动物

园的观光车确实比世博园贵太多了。”

还有网友表示，沈阳森林动物园停

车场到园区的距离太远，也希望能改善，

“停车场到园区走 2 公里，等摆渡车得半

个小时。园区里没有观光车全靠腿儿，

一天走了近10公里，真受不了。”

作为沈阳唯一一家展出多种珍稀野

生动物的综合性国有动物园，动物园里

的国宝大熊猫馆受到广泛喜爱，不仅吸

引着沈阳及省内周边地区的游客，还有

许多外省游客慕名而来。

本报记者 吕洋 金国建

辽沈晚报新闻爆料热线：（024）

22699110

盼恢复! 沈阳森林动物园观光车停运多日
有游客称徒步游园一圈要走5小时，实在太累

多名网友发布作品称，沈阳森林动物园的观光车和出租电瓶车停运，游园只剩下

唯一的徒步方式。 视频截图

原观光车行驶线路图。 视频截图

占地200多公顷，沈阳唯一一家展出多种珍稀野生动物的综合性国有动物园，

集动物保护、科普教育、科普研究、旅游休闲为一体的AAAA级景区。

沈阳森林动物园因为景区观光车和出租的游览车全部停运，“那么大的公园只

能徒步，走一圈得5个多小时，实在太累。”


